

池中だより

【教育目標】

- すすんで学び実践する人
- 感謝する心を持ち責任を果たす人
- 心身ともに健康な人

6月号

平成25年6月3日

豊島区立池袋中学校

運動会、そして修学旅行・移動教室へ

校長 堀 利光

先日行われた第66回運動会は「四つの気」で充実したものとなりました。

- 「元気」 中学生としてハツラツとした元気あふれる演技
- 「やる気」 最初からあきらめて競技するのではなく、自己のベストを尽くす
- 「本気」 全力で取り組む姿勢で中学生のすごさを見せる
- 「天気」 天気まで味方につけた絶好の運動会日和

今年の運動会は女子全員による「ダンス」を演技種目に取り入れました。女子全員が気持ちを一つにして真剣に踊っている姿に感動しました。また、PTAの協力で教職員は黄色のポロシャツ、PTA役員はピンクのポロシャツを着用し緊急時の対応に見える化を図りました。

閉会式では、生徒一人ひとりの胸に達成感や充実感が満ちあふれていたはずですが、500名近くの来賓・地域・保護者の皆さま方にご参観いただき、誠にありがとうございました。



さて、6月は宿泊行事の月でもあります。明日から三年生が奈良・京都方面へ修学旅行に出発します。中学校最後の宿泊行事となります。一年時のスキー教室、二年時の尾瀬移動教室とは趣を異にし、日本の優れた文化遺産に親しむというのが目的の一つです。せっかくの機会なので今まで教科書やテレビでしか見たことがなかったことを自分の目で確かめてください。また、中学三年間の宿泊行事の集大成として格段に班行動が増えます。自主的で規律ある行動が求められます。

そして、26日からは二年生が尾瀬移動教室を実施します。都会では味わうことができない、そして、滞在しなければ出来ない体験活動を目的とした宿泊行事となります。中堅学年としての基盤をより一層強固なものとするためにも有意義なものにしてください。

